

# えんちょう先生の わくわくだより

NO.8 H30.5.31

5/30今朝は小寒い雨。室内での一日となりました。いつもは天気の良い限り、朝から園庭を飛び回って遊ぶこども達、最近、紙で作ったボールとバットでベースボールを楽しむ年長さんの姿もみえます。「先生、ベースを買ってください」と職員室にやってきた年長の男の子達。注文したベースセットが届いたら、又張り切って遊べる事でしょう。ボールを蹴ったり投げたり、ブランコをビュンビュンとこいだり、ジャンケン宝取りも楽しそうです。朝の体操の後は、全員揃ってのスキップを何周かしてからそれぞれの活動に入ります。「スキップは、みんなの体の中にある細い血管を丈夫にして元気してくれるよ」と話した事です。乳幼児期の運動能力の成長を見逃さず、どんどん働きかけていきたいと思えます。又、畑の草取りや、重いペットボトルでの水やりなどをみんなで頑張ったり、集中して話を聞き製作に向かう等、メリハリある生活がこども達の成長に繋がっています。雨の日は、新聞紙をまるめたり切ったり、時には衣にしてもらったり、女の子達は、腰に風呂敷をまきつけて、しゃなりしゃなりと歩いています。こどもたちの「やりたい」「やってみたい」に応え、安気に過ごせる生活の中で、自分の思いをどんどん出し、いい事も悪い事も皆の中で経験しながら知っていく。そんな生活を大事にしています。

## 先生達はがんばったよ！ 中津川リレーマラソン

5月27日(日)に行われた第三回清流中津川リレーマラソン大会に恵峰学園(長島、雀っこ、岩村、杉の子)の先生達が20名2チームに分かれて参加しました。岩村こども園からは、杉本先生、加賀先生、工藤先生、澤田先生の4名が出場、1チームは、みごとパフォーマンズ賞を受賞しました。丸山理事長(大会長)の挨拶で始まり、234チーム1683人が出場。スペシャルゲストの森脇健児さんを迎えて開幕し、大会は大盛り上がり。大変暑い中でしたが選手の先生も力いっぱい走り、応援の先生達もボンボンやタンバリンで応援に力が入りました。全力でがんばる姿は周りを感動させますね。保護者の方も出てみえましたし、前幼児教育課長の鈴村さんは3回も走ったと...その頑張りに頭が下がります。



理事長先生はいつも元気！



朝ドラやリニア盛り上げ

### うさぎ、ひよこ組

ラーメンだよ



みて～  
のれたよ！



### さくら組



「勝つてうれしいはないちもんめ～」

## 5/30日(水)雨の日の保育を ちよつとのぞいて・・・

### もも組



「むっくりくまさん♪むっくりくまさんあなのなか～♪」

### ゆり組



新聞ボールを作って、男対女の投げ合いっこ。数を数えて、しかも相手の方へ沢山投げた方が勝ち！ちょっと難しい理屈を皆で考えて・・・

### すみれ組



音楽に合わせて、蝶になって歩きます。さくらんぼリズムやフルーツバスケットを楽しみました。



「食べる」という字は、「人」を「良」を「書く」と書きまます。ジブラルタ生命カレンダーより



### たんぽぽ組



牛乳パックを使ってかばんを作るよ

### ひまわり組



1～12迄の数字を切り抜き時計作りの製作です。数・順番ハサミ・のり・丁寧さ・友達とのコミュニケーション・・・いろんな学びの場となるね。

